

Le monsieur qui donnait des bonbons...

Alain Gausse

Syros Paroles de conteurs

Contes à croquer

Absurde et drôlatique

Thème

Punitions et récompenses

Résumé

Le monsieur donnait des bonbons aux enfants qui faisaient des bêtises, et des coups de martinet aux enfants sages. Mais avec les adultes allez avoir ce qui est une bêtise et ce qui ne l'est pas. De toute façon, les bonbons deviennent une punition soit qu'on perde ses dents, soit qu'on grossisse comme un patapouf, soit qu'on soit allergique aux colorants et tout le monde se moque d'eux. Les enfants sages, eux, poursuivis par le martinet deviennent champions de course aux belles dents blanches!

Public

Enfants